



douleurs  
sans frontières

PLUS JAMAIS ÇA !

LA DOULEUR  
N'EST PAS UNE  
FATALITÉ !

# THÉÂTRE DÉBAT SUR LA DOULEUR

Centre culturel Yves Guyon à Noyon

ENTRÉE  
GRATUITE  
dans la  
limite des places  
disponibles

En partenariat  
avec L'unité douleur  
du Centre Hospitalier  
Compiègne-Noyon

# AÏE! Plus jamais ça !

samedi 21 juin 2014 à 15h

## Spectacle interactif et tout public

Création originale de la Compagnie  
TENFOR THÉÂTRE mis en scène par  
Gilles Fichez. La représentation sera  
suivie d'un temps convivial d'échanges.  
Programmation à l'initiative de l'équipe  
des consultations douleur du Centre  
Hospitalier Compiègne-Noyon

## Où ?

Centre Culturel Yves Guyon

2-12 Rue Hoche

60400 NOYON

Accès bus : Ligne B

Arrêt Kennedy

